



ESPAÑA EN EL CORAZÓN

Estas fotos que circulan en España demuestran, por el éxito que tienen, hasta qué punto el amor de la libertad y la libertad en el amor continúan a definir el espíritu revolucionario, en todos aquellos lugares en donde su prohibición y sus diversas falsificaciones definen sin lugar a dudas el régimen opresor.

Denunciando la unión sagrada de la hipocresía clerical y de la dictadura franquista, este tipo de propaganda recuerda — el humor no excluye la oportunidad — a los responsables de las próximas insurrecciones que no puede existir cambio que no sea total, que no cubra la totalidad de la vida cotidiana. No se pueden suprimir algunos detalles de la opresión, sino suprimir la opresión en su totalidad. No se trata de cambiar de dueño o de patrón como tienen tendencia a creerlo los dirigentes y los políticos especializados de los partidos socialistas, comunistas, cristianos progresistas, trotskystas. Se trata de cambiar el modo de vida, de llegar a ser los dueños de nosotros mismos. Es para imponer **directamente** su poder que las masas revolucionarias, dispuestas a liquidar el franquismo, luchan **espontáneamente**.

Los situationistas se reconocen perfectamente en este tipo de propaganda, en este porvenir.

Julio de 1964.

Edited by the International situationist

(Région Europe del Oeste)

Ces photos circulant clandestinement en Espagne attestent, par le succès qu'elles rencontrent, jusqu'à quel point l'amour de la liberté et la liberté dans l'amour continuent à définir l'esprit révolutionnaire, partout où leur interdiction et leurs falsifications diverses définissent immanquablement le régime oppressif.

Dénonçant l'union sacrée de l'hypocrisie cléricale et de la dictature franquiste, un tel type de propagande rappelle — et l'humour n'exclut pas l'opportunité — aux responsables des insurrections prochaines qu'il ne peut exister de changement que total, couvrant la totalité de la vie quotidienne. On ne peut supprimer quelques détails de l'oppression, on peut seulement supprimer l'oppression toute entière. Il ne s'agit pas de changer de maître ou d'employeur, comme le croient les dirigeants ou les politiciens spécialisés des partis socialistes, communistes, chrétiens progressistes, trotskystes. Il s'agit de changer l'emploi de la vie, d'en devenir les maîtres. C'est pour imposer **directement** leur pouvoir que les masses révolutionnaires sur le point de liquider le franquisme luttent **spontanément**.

Les situationnistes se reconnaissent parfaitement dans cette forme de propagande, dans cet avenir.

Juillet 1964.

Edited by the International situationist

(Région Ouest-Europe)